

Jean-Baptiste André Godin à Auguste Adolphe Hourdequin, 11 décembre 1875

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (17)

Collation2 p. (139r, 140r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Auguste Adolphe Hourdequin, 11 décembre 1875, consulté le 13/02/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/48708>

Copier

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [11 décembre 1875](#)

Lieu de rédaction 28, rue des Réservoirs, Versailles (Yvelines)

Destinataire [Hourdequin, Auguste Adolphe \(1824-\)](#)

Lieu de destination Saint-Quentin (Aisne)

Description

Résumé Godin informe Hourdequin qu'il ne pourra se rendre à Saint-Quentin à cause du débat sur les élections sénatoriales à l'Assemblée. Il lui explique que la principale difficulté [pour le camp républicain] est l'absence de candidat face à la combinaison présentée par Waddington soutenue par les royalistes. Dans le post-

scriptum, il lui signale qu'il n'a pas reçu les numéros annoncés du *Glaneur*.

Mots-clés

[Actualité](#), [Élections](#), [Périodiques](#)

Personnes citées [Waddington, William \(1826-1894\)](#)

Œuvres citées [Le Glaneur : journal de Saint-Quentin et du département de l'Aisne, Saint-Quentin, 1858-1896.](#)

Événements cités [Élections sénatoriales \(30 janvier 1876, France\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 07/07/2023

Dernière modification le 10/10/2023

Versailles 11 X^e 77

Monsieur Bourdequin,

Les élections sénatoriales me semblent-elles nous permettre de nous rendre à St Quentin lundi, il est probable qu'elles occuperaient encore plusieurs séances.

J'enverrai donc vous fixer en avance le jour où il nous sera possible de nous rendre à St Quentin.

Il crois devoir signaler à votre attention que pour donner aux élections sénatoriales dans notre département une totale liberté de suffrage aux électeurs, la difficulté principale aujourd'hui se trouve toujours dans l'absence de candidats à proposer. Car la combinaison Hardington a été assez adroite pour faire prendre des engagements tels quels ne vaudraient pas renier la plupart de ceux dont on aurait pu accepter la candidature.

C'est donc sur ce point capital
que devront se diriger les efforts de
ceux qui nous voudraient pas donner
dans notre département les fonctions
de secrétaire à une majorité royaliste.

Agreez je vous prie,
Monsieur, l'assurance de mes
sentiments distingués.

Guérin

P.S. Je n'ai pas reçu les N°^o du
Général que vous m'avez annoncés,
j'en suis surpris.